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各位老铁们好，相信很多人对在股市遇见凯恩斯豆瓣都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于在股市遇见凯恩斯豆瓣以及在股市遇见凯恩斯目录的问
题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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1. 股市你喜不喜欢暴力上涨的高弹性？
2. 杠杆炒股怎么样？
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4. 凯恩斯主义还有效吗？

股市你喜不喜欢暴力上涨的高弹性？

没有人不喜欢，重要的是你能赚到钱。上涨的弹性要看你是怎么理解的，有时候是
好事，但有时候也不是好事。如果从中长线的角度去看，你的股票在底部周围，这
时的短线上涨你就可以理解为底部反弹。这时的上涨是让人比较高兴的，因为你对
股票的个股理解是正确的。或者说主力在你后面起动了个股。如果从中长线的角度
来看，你的股本已经是在高位了，这时你就要小心了，这有可能就是最后的上涨了
。短线上就要小心是否要出货了。

上涨的股票对小散来说都是好事，但是要小心在什么位置什么价格。不能因上涨就
忘记风险。

杠杆炒股怎么样？

我是老威，我来回答。

作为一位20年经验的老股民，不奉劝不要加杠杆加杠杆虽然能够放大收益，但是也
会放大你的损失

股市里面，一般来说如果你是一个散户的话，要学会顺势而为，很多时候出现投资
上的失误都是很正常的事情，如果在加杠杆的情况下，当然形势好的时候能够放大
你的收益，但是在形势不好的时候会让你一下子亏损惨重。

我们可以做个假设，你现在100万本金，你加了1倍的杠杆，变成了200万，你买
入了一支股票，全仓买入，现在这只股票10元一股，200万你就买了20万股。现在
股票上涨了50%,也就是15元一股，你的总资金就变成了300万，去掉100万的杠杆
，你的本金为200万，也就是说，虽然股票只上涨了50%，但是你的收益是翻倍的
。在没有杠杆的情况下，你的收益就是50万，所以你的收益放大了一倍。
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但是如果股市不好，比如你之前买入的股票，涨到了15一股，但是如果这个时候
下跌50%，跌到了7.5元一股，那么你只剩下150万资金，去掉100万杠杆，你就只
剩下50万，亏损了50%。如果没有加杠杆，那么现在7.5元一股的情况下你还有75
万元，等于只亏了25%。

根据我20年来的经验，能够通过加杠杆做股票赚钱的我还没见过，很多人在股市
好的时候虽然赚的很多，我也认识一些赚了十几倍的人，但是在遇到股市不好的时
候他们中很多人都亏没了。虽然不加杠杆在股市很好的时候收益没加杠杆的多，但
是也保证了资金的安全性。这么多年下来能够在股市有收益的都是没有加杠杆的。

股市里没有股神，再好的股市投资者也会遇到亏损请，没有人有100%的把握做好

很多时候，或许就是一个赌了。但是如果你把握越大，赌性就越小，把握越小，赌
性就会越大。如果真的是赌的话，你还不如去赌期货或者是直接去澳门赌。一个成
熟的投资者如果感觉到把握不大了，是不会去参与市场的，要学会空仓等待机会，
有机会参与，没机会等待，就是这么回事。

即便是换了最好的高手，在股市情况不好的情况下，基本也很难赚到，能做到少亏
就已经很不错了，所以在形势不好的情况下，千万要管住自己的手。

判断中期走势的经验

一般来说，看中期的股市，我介绍一个经验，就是把分时图打到15分钟，就看15
分钟K线的情况。

就拿这张图来说，是最近上证指数的走势情况，比较简单直接的方法就是看均线。
一般来说大家的均线有5、10、20、30、60、120、240这几根，代表着各自周期
的均价情况，当大盘再15分钟K线里面，能够形成240以上级别的多头排列的时候
就可以考虑参与市场了。

顺便说一下多头排列，比如240级别的多头排列就是5周期均线在最上面，其次是1
0、20、30、60、120，越大的在越下面是为多头，大级别的多头一旦形成，就有
了可以操作的空间。在今年的1-2月份形成了一个240级别以上的多头，我图中的红
线是610级别，一般是我设置的最大的一个级别的均线，当然，这种更大级别的多
头形成，机会就会更大一些。

按照这个方法，你基本可以从2500-2600点左右买入，在3100点左右的时候出来
，因为在3288点跌下来的时候，到了3100点左右，实际形成了一个240级别的空
头排列，当然往下走的时候在2800-3000那里有个震荡区间，时间是在5-7月份，
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最终大盘选择了向下。

我本人在3100的时候空仓了一次，而在2800-3000的时候也参与了，但是那个时
候所做的个股感觉都不好（长期的股市经验形成的感觉）就是容易亏损，很多股票
动不动就崩溃了，这往往不是一个好的信号，因此那会在2800到3000的时候我个
人认为是一个反弹，反弹的时候出来，然后一直空仓到现在。

那么再次介入的时候最好是等到240级别的多头重新形成的时候再介入最好。

个股的选择

现在市场流行的做法就是超短线，个人建议是除非你专业做股票，如果你是上班族
或者不能投入全部的精力的话最好不做超短。市场上这些年确实有很多传说级的人
物，如赵老哥、小鳄鱼这种，但是我从来都不相信他们是真实存在的，或许他们有
这么多的资金，但应该不是做股票做出来的。要让我相信的话，除非是我见到了他
本人，他把自己的股票账户打开给我看他的真实交易情况。很多时候大家容易加到
一些群里，不少人喜欢晒交易单，这些交易单是可以作假的，也有人是做对了，出
来显摆一下，对于你来说，呵呵就行了。做超短的我认识很多人，但是没一个能赚
钱的，因为盈亏同源，可以这样赚，但这样也容易亏掉。

做超短的话，就是总结每天涨停的股票，然后归纳一下这些涨停股票是那个板块或
者那个概念的，从中找到龙头股，龙头股的特点就是板块或者概念起来的时候涨的
最猛，跌的时候调整往往不大，一旦没戏了，整个板块或者概念就没戏了。判断是
不是龙头，就看这只股票是不是这个板块涨的最好的，涨停板最多的，或者当天涨
停的股票很多，看是不是第一个涨停的，并且封死涨停板最坚决的。

当然，还有别的做法，还是在15分钟K线那里，看个股能不能形成240以上级别的
多头。

如这只柳药股份，603368个人曾经在26左右介入，因为上班忙没时间看，所以就
一直放着，跌多了就买一下，涨多了就出一下，基本做到35-36左右的时候超过了
预期30%的收益就开始出了。个人认为这种股票适合上班族做，毕竟这样的医药零
售股，受经济周期影响比较小，可以不用太操心的去做。

目前来说不适合介入，因为240级别的空头已经形成，再加上现在大盘也形成了较
大级别的空头，就先等吧

对以后一段时间大盘的判断
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上面两张图一个是大盘的日线情况，一个是15分钟K线的情况。

我这里说的只是针对经验不足，没有时间做短线的朋友，如果你有把握在这种情况
下赚钱的话，你要做那是你的事情，我只说一般情况，当然这种情况下也能赚钱，
但是我本人没有信心在这种情况下赚，所以我本人现在还在休息，还在看。

判断能做的时候比较简单的就是日线形成60日以上的多头排列，15分钟K线形成2
40以上级别的多头排列。这样做你不能抄到最底部，但是买入的时候也基本在底部
范围之内。

走的时候不一定能在顶部走掉，但是基本是在顶部范围走掉，而60日多头和15分
钟240级别的多头都有一定的操作空间，能够给你一定的利润让你走人。

选择个股的话，我认为在目前大的经济形势不好的情况下，选择消费类的比较稳妥
一些。

好了，建议就这么多，关键在于你个人了。

股票书籍真的有用吗？

看了你的头条名称，我实在不想回答。于你来说，股票书籍肯定是没用的，如果有
用，就不用自封“割肉专家”了。因为就我来看，我看的每一本书，都是有用的，
比如《股票大作手回忆录》，作者告诉我，如果你买入股票亏损，就要割掉，而不
是让它的亏损越来越大，如你买入股票盈利，就要在盈利的头寸加仓。这就是截断
亏损让利润奔跑。作者在他的书里，详细的介绍了什么是股票价格沿着最小阻力位
前进。什么是轴心点买入，甚至怎么记录行情价格。

比如《期货市场技术分析》，这本书告诉我：市场先生永远都是对的，技术分析建
立在：市场行为包含一切，价格按照趋势变动，历史会重演。由这部书，我又知道
，技术分析的这些理论，来自于《道氏理论》，然后我知道，查尔斯.道并不是炒股
的，他是证券报的编辑。你听我这么说，可能觉得这是一个荒谬的结论，一个不炒
股的人，总结出一套炒股理论，可信吗？

甚至还有一本股市天经，啥啥抓涨停，据说张得一不炒股，但是他的量学班开了一
届又一届。还有丁圣元先生，翻译了我上述的前两本书，自己又写了两本。

我在头条的这几年，看到有人把这些书奉为圭臬，也看到很多人回复我说，读书没
用，实战才是硬道理。但是不知道多少人实战下来，都是亏损累累，然后到处打听
，怎么样炒股才能赚钱，或者直接就是给代码的那种更好。
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但是现在我又知道，那些成功的交易者，甚至是机构们，他们都是系统的学习了这
些书籍和知识的，甚至有业内人士告诉我“期货市场没开之前，国内送作手到国外
学习的，花大价钱培训的，就是那几本基础书籍。而这些书籍随着期货交易在国内
开放，这些书也被引进回来。”如果这些书没用，何至于一版再版？

可能说，有些人真的不适合炒股，或者是不适合这些基础知识。他们自有他们的道
路，让他们在股市叱咤风云。“股市的真正指标，只有一个自我反馈指标，账户在
涨，那就不管市场如何，你都在牛市。账户在跌，就是在熊市。”我在回答这个问
题的时候，朋友发来这条信息。

至于怎么把账户做涨，全凭个人本事，有的人说，“感谢丁老师，是期货市场技术
分析，让我与市场结缘，从此认真学习。”有的是“谢谢某某是你把我带入门”，
有的说：“我跟着某某买，赚钱了。”所以，一个迷茫于“炒股书籍到底有没有用
的人”，炒股书籍对他是没用的。

我前天看了一个朋友写的关于金庸先生写石破天这个小人物的原因，就是说“天真
无邪的人，至善给与他智慧”，因为他相信别人，相信教他的师父，相信他所读的
书，纯一无杂，所以终成大器。不知道这个人于朋友是否有所启发？

写到这里，我想起师父对我说：“所见即所得。”

凯恩斯主义还有效吗？

谢邀！

上世纪三十年代，全美正处于大萧条期间，至暗时刻，难以自拔，有一个叫做凯恩
斯的经济学家站了出来，提出了一个和当时主流的古典经济理论截然不同的方法，
这个方法看似违背老祖宗的决定，却被当时的罗斯福总统采用，效果极佳，让美国
人成功走出了大萧条，因此被奉为经典圭臬，沿用了至今。

但是，现在好些财经专家说，这个被美国人奉为信条的凯恩斯主义，可能要失效了
。

最新的美国非农就业人口数据不及预期的一半，这就显示出，美国就业市场大量的
岗位都处于缺人的状态。就业和通胀反向运动，货币政策也就无能为力了。从特朗
普到拜登，财政刺激一轮又一轮，直接发钱给每个人，但是越来越多的美国人不愿
意干活了。到了今年9月底，特殊失业金停了，那些失业人群是否不得不出来找工
作呢？好像依然没有。
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但是，与之相矛盾的是，失业率同时也在降低，说明想要工作的人早就已经找到工
作了，而那些不愿意工作的人，面对着大量空缺岗位也无动于衷。

这样一来，美联储的步调一下子就乱了。

这可能就是那些财经专家认为凯恩斯主义可能要失效的主因吧。

不得不说，这些财经专家将量化宽松称为凯恩斯主义是典型的张冠李戴，所谓“直
升机撒钱”般的“量化宽松”其实是另一位经济学大师弗里德曼的发明，而凯恩斯
恰恰是反对实行用货币来拯救的，他认为，因为存在“流动性陷阱”，“发了也白
发”，经济能否复苏，不在于货币多少，而在于货币能否重新流动起来，让货币流
动起来才是关键。

凯恩斯真正主张的是增加政府开支、增加赤字、投资基建，让货币重新流动起来，
刺激就业，经济才可能复苏。而这正是特朗普几年前提出的，拜登政府正在抄特朗
普的作业做的事情，是否有效呢，拭目以待吧。

无论如何，大家可能都注意到了，全球的金融市场从未像今天这样关注美联储和货
币政策，如多年前格林斯潘的一个“非理性繁荣”，就让全球股市为之颤抖。而近
日，全球市场中最大的breakingnews，就是美联储究竟何时收紧货币、以致何时
加息，往往美联储主席、甚至几个高管的一句话便能影响几十亿、上百亿的盈亏。

为什么呢？接下来，我将回复几个相关话题，聊一下美联储的前世今生吧。

最后，再顺便打个小广告，“陈思进财经漫画”系列第二部《漫画生活中的金融》
新鲜出炉、谢谢关注！

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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